

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL y D. Carlos FLORIANO CORRALES, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El día 8 de mayo, el Gobierno de Israel, a través de su embajada en Madrid, emitió un comunicado en el que rechaza la acusación difundida por ministros del Gobierno de que Israel está cometiendo un "genocidio", ya que dichas acusaciones dan alas a Hamás y a quienes odian al pueblo de Israel. Cabe destacar que el ministro Pablo Bustinduy reclamó, el mismo día, a las empresas españolas en Israel que tomen medidas para no contribuir al "genocidio". Estas declaraciones se suman a las de la vicepresidenta Segunda y la ministra de Infancia.

- ¿Cómo valora el Gobierno la nueva crisis con Israel?
- ¿Considera el ministro de Asuntos Exteriores que las declaraciones de sus compañeros ministros desautorizan la política del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación?
- ¿A qué se debe que sea algo recurrente que el ministro de Asuntos Exteriores sea anulado por otros ministros del gabinete?

Madrid, 14 de mayo de 2024

Vº Bº 
LA SECRETARIA GENERAL



Fdo:
LOS DIPUTADOS